



#ONUAMERICANCHAMBER

Sugieren replantear la reforma



REITERO MIS PROFUNDAS PREOCUPACIONES SOBRE SUS AMPLIAS IMPLICACIONES PARA LA INDEPENDENCIA JUDICIAL.

MARGARET SATTERTHWAITE
RELATORA DE LA ONU

RELATORA ESPECIAL VE RIESGOS EN LA PROPUESTA DE AMLO

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La relatora especial de la ONU para la independencia de jueces y abogados, Margaret Satterthwaite, pidió reconsiderar la reforma al Poder Judicial, que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador y que se somete a votación en la Comisión de Puntos Constitucionales en la Cámara de Diputados.

Insistió en su preocupación por los efectos de la Reforma

IMPLICACIONES

1 Pide dar peso adecuado a garantía de DDHH.

2 Causa incertidumbre para la inversión, advierten.

Judicial de México en la independencia de la judicatura.

"Mientras la última propuesta de Reforma Judicial se somete a votación en la Comisión (de Puntos Constitucionales), reitero mis profundas preocupaciones sobre sus amplias implicaciones para la independencia judicial en todo México", expresó la relatora en la red social X.

"Insto a las autoridades a reconsiderar detenidamente la propuesta, dando el peso adecuado a la garantía de derechos humanos de la independencia judicial", remarcó.

En tanto, American Chamber of Commerce of Mexico (Amcham) se sumó a las voces que alertan sobre los riesgos de la reforma al Poder Judicial.

"México es un país que favorece la inversión y el crecimiento de las empresas. Hacemos un llamado a continuar el diálogo para evaluar cuidadosamente las potenciales consecuencias de la Reforma Judicial y reafirmamos nuestro compromiso de seguir sumando con datos y propuestas".

5

DE FEBRERO
AMLO ENVIÓ
INICIATIVA DE
REFORMA.